



**NON À LA RETRAITE PAR POINT
MAINTIEN ET AMÉLIORATION DE NOS RÉGIMES DE RETRAITES**

Après les annonces de Philippe : Tous et toutes en grève pour le retrait !

Nous nous adressons à l'ensemble des salariés, précaires, jeunes et moins jeunes, au lendemain des annonces scandaleuses d'Édouard Philippe. Le contenu est clair, malgré la mobilisation exceptionnelle d'un million et demi par la grève et dans la manifestation, le rejet massif de cette réforme, le cap est le même : liquider nos régimes de retraites en imposant une retraite par points.

Pire il annonce sacrifier la jeunesse, et faire semblant de conserver quelques avantages pour les anciens, pour le moment ! Nous refusons cette tentative d'opposition entre les salariés, entre les générations. Nous nous adressons à tous les jeunes : nous n'accepterons pas que vous soyez sacrifiés par les mercenaires des assurances privés.

Le gouvernement confirme la mise en place d'un âge équilibre à 64 ans : outre l'augmentation pour des centaines de milliers de travailleurs c'est la menace d'une décote brutale sur les retraites pour beaucoup. Conserver l'âge légal à 62 ans dans ce cadre est une vaste fumisterie.

Il confirme la suppression des mesures compensations pour les femmes pour les interruptions de carrière, tout en prétendant que sa réforme est pour les femmes !

TROP C'EST TROP : TOUS et TOUTES en Assemblée Générale pour la riposte !

Nous appelons l'ensemble des salariés à se réunir en assemblées générales, à discuter des récentes annonces avec tous nos collègues du public comme du privé, et à décider ensemble de la riposte, qui passe nécessairement **PAR LA GREVE POUR LE RETRAIT**.

Nous appelons l'ensemble des salariés, les jeunes, les retraités, les chômeurs à converger dans **la manifestation ce jeudi 12 décembre à 14H, dans la manifestation le week end, et mardi 17 à 14H.**